

-MATERIA:

ANALISIS SOCIOECONOMICOS.

DOCENTE:

LIC.JOSE ENEMIAS DE LEON MORALES.

ACTIVIDAD:

CUADRO SINOPTICO

PRESENTA:

**OLINDA EDITH ORTIZ DIAZ "LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y
GESTION COMUNITARIA".**

4"B"

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS, A 20 DE SEPTIEMBRE DEL 2020.

Historia mínima de México

Revolución mexicana.

El 20 de noviembre de 1910 iniciaron los primeros movimientos armados de la revolución mexicana.

El plan de ayala

Fue una proclamación política firmada por el líder de las tropas del sur.

Desena trágica

Se denomina desena trágica al golpe militar que recibió el gobierno del presidente madero.

Dictadura de Vitoriano Huerta

Redujo la posibilidad de llevar acabo y responder a las demandas básicas.

Consecuencias

Derrocamiento de la dictadura de Porfirio Díaz.

-La promulgación de la constitución de 1917.

Principales personajes

- Porfirio días.
- Francisco I madero.
- Francisco villa.
- Emiliano zapata.

México posrevolucionario

El periodo posrevolucionario (1920-1924).

Álvaro Obregón (1920- 1924)

Con el propiamente comienzan los gobiernos de la revolución y se fijan las bases para la construcción del estado.

Inicia la reorganización de acuerdo con los intereses de los grupos triunfantes.

Plutarco Elías Calles (1924-1928)

Continuo la obra de obregón y se dio la tarea de consolidar el estado.

- Apoyo a la conferencia regional de obreros.
- Crea el banco nacional mexicano y otras instituciones.

Lázaro Cárdenas (1934- 1940)

Este gobierno se caracterizó por el ascenso de las fuerzas revolucionarias.

Se organizaron los movimientos obreros y campesinos:(CNC), (CTM).

La situación actual

Hemos vivido en México el surgimiento o agravamiento de un buen número de problemas.

- Económicos
- Políticos
- Sociales

Que pueden parecer efectos de los cambios políticos y económicos que ha experimentado el país el inicio de los años ochenta.

La pobreza, el desempleo, el comercio informal, diversas formas de delincuencia, el narcotráfico, el contrabando etc.

México y el mundo

Es uno de los principales receptores de extranjerias directas.

Es un país líder en exportaciones manufacturas avanzada6

Ofrece un macroeconómico estable.

Brinda certidumbre jurídica a la inversión y cuenta con capital humano calificado

Uno de los ámbitos que favorece el país es su capital humano.